

# *Cuba et l'Espagne misent sur la consolidation des relations*

---



La Havane, 28 février. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, et Fernando Garcia, secrétaire d'État espagnol pour l'Amérique Latine et le Portugal ont confirmé à La Havane l'intérêt des deux pays de consolider et d'élargir les liens bilatéraux.

Peu avant la tenue de ces conversations, Fernando Garcia s'était entretenu avec le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Rogelio Sierra avec qui il a abordé les principaux points à l'agenda bilatéral et international.

Ils ont tous les deux mis en exergue l'amélioration des relations entre Cuba et l'Union Européenne après la signature de l'accord de dialogue politique et de coopération en décembre 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122907-cuba-et-lespagne-misent-sur-la-consolidation-des-relations>



**Radio Habana Cuba**